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Herr Bezirksverordneter 
Mike Szidat, Fraktion der SPD  

 

über  

den Vorsteher der Bezirksverordnetenversammlung  
Pankow von Berlin 

 

über  

den Bezirksbürgermeister  

Kleine Anfrage KA-0279/IX 

über 

Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 

In Ermangelung einer seit über anderthalb Jahren fälligen VzK zum BVV-Beschluss VIII-1266 
„Keine Stellplätze für Wohnmobile im Stadtquartier Alter Schlachthof“ vom 11. November 2020, 
frage ich das Bezirksamt erneut nach dem Stand der Umsetzung und verweise auf die Aussage 
des Bezirksamts in der Kleinen Anfrage IX/0179 „Der Schlussbericht zur genannten Drucksache 
mit den entsprechenden Aussagen zur Umsetzung folgt umgehend.“ vom 13. April 2022. Ein-
schließlich der BVV am 15. Juni 2022 sowie der anschließenden Sommerpause im Sitzungszyklus 
ist dies jedoch zumindest bis September 2022 nicht der Fall. 

Der einzige Mitarbeitende für dauerhafte Anordnungen in der bezirklichen Straßenver-
kehrsbehörde, in dessen Zuständigkeit die Bearbeitung dieser Drucksache fällt, fiel nach 
dem genannten Termin für mehrere Wochen krankheitsbedingt aus und hat die Bezirks-
verwaltung Pankow zu Ende Mai verlassen. Eine Vertretung gibt es nicht. Der Schlussbe-
richt konnte deshalb nicht wie angekündigt umgehend gefertigt werden. Unabhängig da-
von wird dies im Rahmen der derzeit begrenzten Möglichkeiten erfolgen. Die Umsetzung 
von Maßnahmen in Form einer verkehrsbehördlichen Anordnung und Beschilderung kann 
erst erfolgen, wenn die Stelle bzw. das Sachgebiet wiederbesetzt sind.  
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Ein Zeitpunkt für eine Neubesetzung der Stelle kann derzeit allerdings nicht genannt wer-
den. 

Manuela Anders-Granitzki 
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